



Azubildende verschönerten Kita

Waldkirch. 18 Auszubildende der Firma Faller arbeiteten Anfang Juni zwei Tage daran, den Außenbereich des Gartens der Kindertagesstätte St. Carolus zu verschönern. Von den Kindern liebevoll „Bauarbeiter“ genannt, pflanzten und organisierten die Auszubildenden selbstständig und setzten all ihre Vorhaben tatkräftig um. Es wurde unter genauer Beobachtung der Kinder gestrichen, gemalt und auch gemeinsam mit den Kindern „gekleckst“. Nicht nur die Außenfassade erscheint dabei im neuen Glanze, auch die Garagentore im hinteren Garten zeigen nun das farbenfrohe Kita-Logo, neben dem alle fleißigen Helfer und Kinder auch ihre Handabdrücke in ihrer Lieblingsfarbe hinterlassen durften. Die gemeinsame Aktion war ein voller Erfolg und bereitete allen Beteiligten große Freude. Beim gemeinsamen Abschlusskreis überreichten die Kinder ein selbst gestaltetes „Danke-Plakat“ und man bestaunte zusammen das Resultat der Arbeit.

Foto: privat